

プロジェクト名称

## 地域とつくるく大宮イルミネーションプロジェクト>

#### プロジェクト活動概要

大宮駅東口商店街(以下、商店街)でのイルミネーション活動は過去7年間に渡って取り組まれてきました。昨年は当プロジェクトが、NHK 番組「ひるまえほっと」や建設通信新聞など様々なメディアでも紹介されるなど、商店街のみならず、大宮区、見沼区の地域、さらにはさいたま市にも広く知られるようになったといえます。これらの実績が評価され、本年度は新たに見沼区役所並びに大学近隣にある2つの小学校や教会から活動依頼を受けるなど、地域団体からの要請がありました。本活動は、一つの商店街の活性化から地域の活性化へと活動範囲を拡大しています。

## 活動状況報告&活動写真など 活動期間:2014年6月1日~9月30日

私達は6月~9月に夏のイルミネーション活動として『蓮沼小学校イルミネーション』、『見沼区役所 椅子型フェンスイルミネーション』、『夏祭りイルミネーション』を行いました。秋·冬のイルミネーショ ンに向けた、準備・広報段階として位置づけ、地域の方々との交流と私達の活動の広報に努めました。 以下の3点が主な活動報告です。

- ①蓮沼小学校での 夏『蓮沼小学校イルミネーション』
- ②見沼区役所前バス停での 夏『見沼区役所椅子型フェンスイルミネーション』
- ③東大宮中央公園 サマーフェスティバルでの 夏『夏祭りイルミネーション』

#### [活動実施日]

#### 6月

6月22日 資材置き場掃除 (Pict1)

#### 7月

7月3日 見沼区役所椅子型フェンス設置 (Pict2)

7月12日 蓮沼小学校イルミネーション設置

(Pict3)

7月13日 東大宮中央公園現地調査

7月26日 「夏祭りイルミネーション」制作

#### 8月

8月1日 東大宮サマーフェスティバル1日目

(Pict4)

8月2日 東大宮サマーフェスティバル2日目

(Pict5)

#### 9月

9月10日 ビルツリー資材チェック

9月11日 「はるのっ子広場」会議

9月16日 第一回 宮一サミット会議 (Pict6)



Pict 1 大宮・資材置き場の整理



Pict 2 見沼区役所前椅子型フェンス 設置



Pict3 蓮沼小学校イルミネーション設置

Pict 5 東大宮サマーフェスティ バルのイルミネーション点灯



Pict4 東大宮サマーフェスティ バルのメンバー集合写真



Pict 6 第一回宮ーサミット栗原理事長との会議



#### [活動詳細]

#### ①蓮沼小学校での夏『イルミネーション』

学生プロジェクト「FACE TO FENCE」と共同で、 蓮沼小学校のフェンスに「お絵かきフェンスイベント」で子ども達が描いた絵と一緒にイルミネーションを設置しました。昼と夜に見せる顔が異なるお絵かきメッシュは、夜道を明るく照らし、まちの安心安全にも繋がる活動となり、地域住民の方や通行人に街に灯る光を楽しんでもらうきっかけとなりました。(Pict7)





Pic7.お絵かきメッシュ(左)と椅子型フェンス(右)の

イルミネーション点灯写真

## ②見沼区役所前バス停での夏『見沼区役所椅子型フェンスイルミネーション』

①のイルミネーションと同様に学生プロジェクト「FACE TO FENCE」と協働で、見沼区役所前の椅子型フェンスにお絵かきメッシュとイルミネーションを設置しました。施工の際、区役所の方と打ち合わせを重ねるなど、デザイン性だけでなく利用者の安全性も意識した活動となりました。幻想的なイルミネーションによって、地域住民やバス利用者の方々に普段と異なる夏の夜を楽しんでもらいました。(Pict7)

## ③東大宮中央公園 サマーフェスティバルでの 夏『夏祭りイルミネーション』

東大宮中央公園 サマーフェスティバルでイルミネーションの設置及び秋に実施するWSのPR活動を行いました。昨年の反省を生かし、中央公園内の暗がりとなる部分にイルミネーションを設置したことで、公園内を明るく照らすイルミネーションに多くの人が興味をもって声をかけてくださいました。また、昨年同様、「うちわ型フライヤー」や「名刺」の配布に加えて、イルミネーションを背景に夏祭り参加者をチェキで記念撮影するなどの新しい取り組みも行い、大変好評でした。

設置したイルミネーションの周りで、地域の方と交流し、直接広報活動を行うことができたので、 秋・冬のプロジェクトに繋がる手応えを感じることができました。





Pict8.イルミネーション広報及び点灯写真



Pict9.うちわ型フライヤー及び名刺

# 2014 年度 学生プロジェクト活動状況報告書 9 月号



[メディア]

#### 日本経済新聞埼玉版(朝刊)への掲載

2014年8月19日(火)の日本経済新聞埼玉版に、本プロジェクトが取り上げられました。さいたま市で地域に向けて活動する大学生を対象にした特集記事であり、本プロジェクトをより多くの人に知って頂く機会となりました。



Pict10.日本経済新聞 埼玉版 2014.08.19 朝刊の記事

## 今後の活動計画、目標、意気込みなど

[今後の主な活動計画]

10/19 秋『大宮フリーマーケット WS』

11/29 冬『春野小学校イルミネーション』 点灯式

11/30 冬 『教会イルミネーション』 点灯式

12/12 冬『大宮商店街イルミネーション』 点灯式

現在は、今後活動が本格化する秋と冬のイルミネーション実施に向けてのスケジュール作成、イルミネーションのスタディ、商店街への交渉等を行っています。また、今年は大宮カトリック教会でもイルミネーションを設置するようになり、年々プロジェクトと地域の繋がりが強くなっているように感じます。今後もイルミネーションで地域活性化に貢献できるように熱心に取り組んでいきます。